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18 Antrag bzgl.Verbesserung der Breitbandversorgung in den unversorgten Stadtteilen und 

Gewerbegebieten (525/2008) 
 
Der A 525/2008 wird in die Haushaltsplanberatungen verwiesen. Die Verwaltung soll dann 
konkrete Vorschläge unterbreiten, wie die Maßnahme gestaltet werden kann. Dabei soll auch 
die Möglichkeit einer Versorgung über Kabel (Kabel-TV; Unitymedia) geprüft werden. Auch die 
Wirtschaftsförderungsgesellschaft Rhein-Erft hat eine Hilfestellung in dieser Angelegenheit 
angeboten. 

 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 

 




